

Forums pour l'entourage

Parents inquiets

Par Profil supprimé Posté le 30/07/2017 à 14h29

Bonjour je suis maman d un jeune garçon de 17 ans. Il fume régulièrement mais surtout pour se le procurer il.en revend lui.même.ce qui lui laisse une marge pour fumer plus. Il rentre dans un cercle vicieux. Et je me.retrouve complètement impuissante face à cela. J ai beaucoup parlé avec lui sur les risques sur le mal qu'il me faisait qu'il allait tout perdre rien n y fait.....il ne veut pas sortir de la ... c est trop.intéressant ca rapporte il ne voit pas les risques. Il dort presque jamais a la maison y fait que de brèves apparitions et je ne peux rien faire. Pas simple d être parents et de voir son enfant se détruire. J attends qu'il se fasse attraper par les flics ou tabasser par ses dealers..Quelle Merde.....

2 réponses

Profil supprimé - 04/08/2017 à 07h16

Bonjour,

Je suis dans le même cas que vous ...

Ce n'est pas rassurant....je le sais bien...

Je ne sais que faire....

Bonne journée.

Cordialement.

Profil supprimé - 24/08/2017 à 17h31

Bonjour

Je suis dans la même situation ,J'ai créer une page sur Facebook pour en discuter pour que nous parents puissions communiquer et de conseillers

Car j'ai trop besoin dans parler de comprendre pourquoi et se que j'ai rater pour que mon fils se détruisse et detruise le cercle familial

Bon courage à tous les parents